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Единовременная

денежная выплата

отдельным категориям

граждан, проживающим

в Югре в размере

5 000 рублей

ДЕПАРТАМЕНТ социального развития
Югры сообщает, что Правительством авто-
номного округа принято решение о предо-
ставлении единовременной денежной вып-
латы отдельным категориям граждан в раз-
мере 5 тысяч рублей на каждого ребенка.

В том числе семьям:
- с детьми, имеющим доход на каждо-

го члена семьи не выше величины прожи-
точного минимума, установленного в
ХМАО-Югре;

- с детьми-инвалидами.
Единовременная выплата будет предо-

ставлена гражданам, состоящим на 1 мар-
та 2022 года на учете в Центе социальных
выплат Югры и являющихся получателями:

1) государственной социальной помо-
щи семьям с детьми без заключения со-
циального контракта;

2) государственной социальной помо-
щи семьям с детьми на основании соци-
ального контракта (действующего на 1
марта 2022 года), начисление или выпла-
та которым осуществлена в периоде с 1
декабря 2021 года по 31 марта 2022 года;

3) ежемесячного пособия на ребенка
(детей);

4) ежемесячного пособия на ребенка
(детей) в возрасте от 3 до 7 лет включи-
тельно в виде ежемесячной денежной вып-
латы;

5) ежемесячного социального пособия
на детей-инвалидов.

Денежные средства будет перечисле-
ны на лицевые счета получателей в безза-
явительном порядке 31 марта 2022 года.

ÑÎÖÇÀÙÈÒÀ

С ТЕХ ПОР как первопроходцы подтвердили наличие промыс-

ловых запасов нефти в Среднем Приобье, прошло более шести
десятилетий. Но геологи "Мегионнефтегаза" и сейчас хранят

верность главным постулатам своих предшественников: нестан-
дартный подход плюс применение новых технологий. Не зря же

говорят, что дело живёт, если у него есть продолжатели. Осо-
бенно когда это люди молодые и инициативные, такие, как Ар-

тур Мингазов. Он - автор уникальных разработок, важных не
только для предприятия, но и для отрасли в целом.

Выпускник Тюменского государственного нефтегазового уни-
верситета по специальности "Разработка и эксплуатация нефтя-

ных и газовых месторождений", "краснодипломник" Артур Мин-
газов трудится в "Мегионнефтегазе" с 2008 года.

- Выбор профессии для меня был вполне предсказуем. В
школьные годы нравилась география, особенно любопытно было

узнавать о строении земли. Ведь если поверхность нашей пла-
неты более-менее изучена, то её недра - тайна, которую очень

хочется разгадать, - говорит Артур. - Уже будучи студентом я
проходил практику в "Мегионнефтегазе". Познакомился с кол-

лективом, вник в специфику производства. И там и там поста-
вил огромные плюсы. А ещё понял, что все месторождения раз-

ные, а значит, к каждому нужен индивидуальный подход. Решил,
что в дальнейшем обязательно найду, как "уговорить" эти "кла-

довые" поделиться своими запасами.
Правда, в геологи Артур попал не сразу. Вернувшись на пред-

приятие после окончания вуза, трудился оператором по добыче
нефти и газа. А потом, как и все молодые специалисты, пробо-

вал себя в разных направлениях. Стажировался и в технологи-
ческой службе, и в геологической. В последней удостоверился:

"Моё!" А когда человек на своём месте, то и работа спорится.
Достижения посыпались в копилку начинающего геолога одно

за другим: призовое место на научно-технической конференции,
успешная реализация геолого-технических мероприятий, рож-

дение новых проектов…
- В "Мегионнефтегазе" молодёжи уделяют особое внимание,

создают все условия для профессионального роста, развития.
Было бы желание! Тебя всегда поддержат. Почувствовал это с

первого дня. А работая в департаменте геолого-технических ме-
роприятий, благодаря таким профессионалам, как Иван Летко и

Геологи: новое поколение
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Алексей Петров, я ещё и огромный опыт получил, - делится Ар-

тур. - Да и вообще, в истории нашего предприятия много слав-
ных имен геологов, известных на всю страну: Владимир Уриеле-

вич Литваков, Ревал Нурлыгаянович Мухаметзянов и другие. Хо-
чется равняться на них, принести пользу своему предприятию.

Свои слова Артур Мингазов подтверждает делом. Уже восьмой
год он занимается вопросами увеличения продуктивности сква-

жин и за это время предложил несколько уникальных идей. Толь-
ко за последние пять лет - десять инноваций. В их числе и такие,

которые важны не только для "Мегионнефтегаза", но и для от-
расли в целом.

Взять хотя бы новый способ повышения нефтеотдачи плас-
тов. В 2017 году Артур Мингазов вместе с единомышленниками

придумал простую и надежную технологию "реанимации" сква-
жин. Новый подход, в отличие от стандартного, оказался гораз-

до дешевле и эффективнее. “Ноу-хау” не требовало использова-
ния сложного дорогостоящего оборудования и химических реа-

гентов, исключало зависимость от импорта. В 2018-м метод был
испытан на нескольких скважинах. Результат отличный: затраты

на проведение операций сократились в 2-2,5 раза, а продуктив-
ность скважин возросла на 25-30% относительно стандартного

подхода. И самое главное - удалось значительно ускорить про-
цесс, после которого и начинается тот самый приток "большой

нефти". Теперь в компании на это тратят не более 21 дня, тогда
как ранее уходило почти два месяца. Технология активно тира-

жируется - применяется на 40-50 скважинах ежегодно. В 2020
году её уникальность подтверждена патентом на изобретение.

- Нас услышали, идею поддержали. Впрочем, как и всегда, ког-
да речь идет о создании и внедрении современных методов, по-

зволяющих работать эффективно и безопасно, - рассказывает
Артур Мингазов. - А воплощение идеи в жизнь - заслуга всей на-

шей кросс-функциональной команды. Она - супер! Много лет тру-
димся вместе, достигаем поставленных целей. На таких людей,

как Руслан Марценюк, Олег Балмасов, Иван Самойлов, Ирек Рав-
хатов, Александр Назаров, Алексей Иванов, да и многих других

коллег, всегда можно положиться.

 ÑÒÐ.4ÑÒÐ.4ÑÒÐ.4ÑÒÐ.4ÑÒÐ.4

3 апреля - День геолога
Поздравляем с профессиональным

праздником мегионских разведчиков
недр и ветеранов геологической отрас-
ли!

Этот праздник близок каждому жи-
телю нашего города, потому что бла-
годаря самоотверженному труду пер-
вопроходцев Мегионской геологораз-
ведочной экспедиции было положено
начало промышленному освоению не-
фтяных месторождений Среднего При-
обья. В марте исполнился 61 год со
времени открытия скважины Р-1 на
Баграсе.

Это было время, которое предста-
витель прославленной плеяды перво-
открывателей Григорий Иванович Нор-
кин в своих воспоминаниях назвал ле-
гендой, превратившейся в быль, в на-
стоящую правду.

Геологи писали современную исто-
рию Югорского края золотом своих до-
стижений. Следуя их пути, развивалась
нефтегазовая промышленность, стро-
ительство и другие сферы народного
хозяйства. На карте региона появля-
лись новые города. Со временем мас-
штабы маленького поселка перерос и
Мегион, который сегодня многие жите-
ли искренне и по праву считают Горо-
дом первых.

Природные кладовые Югры богаты
полезными ископаемыми. Раскрыть
этот потенциал, реализовать на благо
людей и экономики страны -  задача,
которая стоит перед геологами. Сегод-
ня в сфере геологии применяются со-
временные технологии и инновацион-
ные методы ведения разведки. Но, как
и прежде, основой остаются богатый
багаж знаний, высокий уровень про-
фессионализма геологов, предан-
ность выбранному делу и славные тра-
диции, заложенные предшественника-
ми.

Желаем вам крепкого здоровья, се-
мейного благополучия, оптимизма, но-
вых открытий и успехов в труде!

Олег ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города

Мегиона, член фракции
"Единая Россия"

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ
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Рабочие встречи главы

НОВАЯ рабочая неделя в ад-
министрации города началась с
обсуждения актуальных вопро-
сов, связанных с реализацией
программ благоустройства на
территории муниципалитета,
перспектив строительства жилья
и социально значимых объектов,
в числе которых школа на 1 600
мест и тренировочный комплекс.

До обсуждения текущих вопро-
сов глава города поздравил с
Днем рождения генерального ди-
ректора АО "Городские электри-
ческие сети", председателя
Думы города, члена фракции
"Единая Россия" Анатолия Алта-
пова. "Мы знаем Вас как лидера,
грамотного руководителя, умело
сочетающего производственную
и общественно-политическую
деятельность. Благодаря Вашей
работе в должности председате-
ля Думы города успешно реша-
ются значимые для Мегиона и его
жителей задачи", - сказал Олег
Дейнека в обращении к юбиляру,
пожелав крепкого здоровья, бод-
рости духа и плодотворной рабо-
ты на благо Мегиона.

Также состоялось вручение
Благодарственных писем Меги-
онского политехнического кол-
леджа работникам отдела обще-
ственной безопасности городс-
кой администрации Артему Кути-
ну и Ларисе Орловой за плодо-
творное взаимодействие с уч-
реждением профессионального
образования в сферах профилак-
тики экстремистской деятельно-
сти и наркомании. Еще одно по-
здравление было адресовано ру-

ÂËÀÑÒÜ

Отчитались о работе за 2021 год
В ПЯТНИЦУ, 25 марта, состо-

ялось очередное заседание Думы
города Мегиона. Повестка была
насыщенной и включала 19 воп-
росов.

Большая часть из них была де-
тально проработана профильны-
ми рабочими комиссиями и не
вызвала дополнительных вопро-
сов. Более пристальное внима-
ние было уделено докладам о ра-
боте в 2021 году отдела МВД Рос-
сии по г. Мегиону, Контрольно-
счетной палаты города и непос-
редственно представительного
органа власти.

Доклад о том, с какими резуль-
татами завершили прошлый год
подразделения отдела полиции,
представил начальник отдела,
подполковник Николай Грицай.
Он сообщил, что проведенная
работа охватила широкий спектр
направлений и была направлена
на укрепление общественного
доверия к органам внутренних
дел. За год проведено 160 опера-
тивно-профилактических мероп-
риятий. Удалось сдержать рост
преступлений, совершенных в
общественных местах, уменьши-
лось число тяжких преступлений.
Как положительный момент было
озвучено снижение количества
дорожно-транспортных проис-
шествий, в том числе с участием
нетрезвых водителей.

По мнению начальника отдела
полиции, более пристального вни-
мания требует вопрос профилак-
тики подростковой преступности,
мошенничеств, совершаемых с
помощью современных дистанци-
онных технологий, а также тема
вовлечения населения в деятель-
ность народной дружины города.
Эти и другие моменты стали пово-
дом для обсуждения депутатами в
ходе думского заседания.

О работе городской Думы в от-
четный период проинформиро-
вал ее председатель, член фрак-
ции "Единая Россия" Анатолий
Алтапов. По его словам, каждый
из депутатов представил сведе-
ния о количестве инициирован-
ных к рассмотрению вопросов,
возникших в общении с избира-
телями, и принятых решениях.
Также были затронуты темы вза-
имодействия депутатского корпу-
са с государственными органами
власти Югры, органами местной
исполнительной власти и работы
Молодежной палаты при Думе го-

ÄÓÌÀ

"НЕ ДОПУСТИТЬ распростра-
нения наркотиков!" - нацелил гла-
ва города Олег Дейнека участни-
ков заседания Межведомствен-
ной антинаркотической комис-
сии. На мероприятии обсудили
итоги работы по профилактике
наркомании и токсикомании в
2021 году и наметили планы на
текущий.

Представители учреждений
здравоохранения, полиции, об-
разования, спорта, культуры и
других организаций подробно
проанализировали ситуацию и
рассказали о масштабной, целе-
направленной работе по профи-
лактике наркомании в Мегионе.

СТАТИСТИКА -
ВЕЩЬ УПРЯМАЯ

Подведение итогов работы ан-
тинаркотической комиссии за
2021 год началось с выступления
представителя "Психоневрологи-
ческой больницы им. Святой Пре-
подобномученицы Елизаветы".
Именно на базе этого учреждения
оказывается стационарная и ам-
булаторная помощь наркозависи-
мым в Мегионе. По озвученным
врачами данным, критических из-
менений в ситуации не наблюда-

ется. Количество состоящих на
диспансерном учёте остается при-
мерно на уровне прошлого года
(111 человек). Стационарная по-
мощь оказана 23 людям с диагно-
зом наркомания. По администра-
тивным правонарушениям, свя-
занным с немедицинским потреб-
лением наркотических средств, в
больницу были направлены 72 че-
ловека. Трое из обратившихся оп-
ределены в реабилитационные
центры.

Что касается статистики, пред-
ставленной заместителем началь-
ника полиции по оперативной ра-
боте Андреем Полетаевым, то она
показывает высокий уровень вы-
являемости и раскрываемости
наркопреступлений. На учёте в
ОМВД России по городу Мегиону
состоят 37 человек в связи с по-
треблением наркотических
средств без назначения врача. За
2021 год зарегистрировано 98 со-
общений, связанных с незакон-
ным оборотом наркотиков, изъято
568 граммов наркотических
средств и психотропных веществ
(на 19,8% больше, чем в 2020-м).
Возбуждено 36 уголовных дел. От-
дельно стоит выделить десять из
них, касающихся сбыта и уже на-

правленных в суд. Дело в том, что
практически все фигуранты этих
дел иногородние - уроженцы Ир-
кутской области. "Заезжие гастро-
лёры" даже не проживали в Меги-
оне, а лишь осуществляли в горо-
де и его окрестностях свою пре-
ступную деятельность.

Приезжие составляют и боль-
шую часть потребителей "дурма-
на". Среди них и те, кто проходил
обследование в психоневрологи-
ческой больнице при трудоуст-
ройстве в организации Мегиона,
и те, кого остановили сотрудни-
ки ГИБДД на дороге в районе го-
рода.

В целом картина такова: поли-
ция выявляет, больница обследу-
ет, показатели растут. И в этом од-
новременно есть и плюс, и минус.
Положительным фактором явля-
ется то, что проводится активная
работа. Отрицательным - что “за-
езжие гастролеры” выставляют
Мегион не в лучшем свете. И
опять по той же причине - показа-
тели высокие. Но если "отсеять"
участие иногородних, то картина
получается намного более благо-
приятная.

Мы выбираем будущее!

ÊÎÌÈÑÑÈß

ководителю Управления социаль-
ной защиты населения по г. Меги-
ону Татьяне Масленниковой, не-
давно отметившей День рожде-
ния.

Олег Александрович проинфор-
мировал участников встречи об
участии в совещании с членами
Правительства автономного окру-
га, руководителями муниципаль-
ных образований региона, которое
провела губернатор Югры Наталья
Комарова. Обсуждались меры по
обеспечению устойчивости в эко-
номической, социальной, про-
мышленной, дорожной сферах в
период внешнего санкционного
давления. Глава города поручил
руководителям профильных орга-
нов администрации проанализи-
ровать меры поддержки малому и
среднему предпринимательству в
Мегионе, акцентировав внимание
на возможности создания новых
производств.

По информации руководителей
предприятий сферы жилищно-
коммунального комплекса, минув-
шая неделя прошла спокойно -
внештатных ситуаций на объектах
жизнеобеспечения города не
было, тепло- и водоснабжение, а
также электроснабжение осуще-
ствлялись в плановом режиме.

Что касается распространения
гриппа, ОРВИ и коронавирусной
инфекции, то врачи отмечают тен-
денцию к снижению уровня забо-
леваемости. Тем не менее, всем
ранее привившимся от COVID-19
необходимо пройти ревакцина-
цию во избежание негативных по-
следствий в случае заражения.

Обсудили меры
поддержки

ÁÈÇÍÅÑ

В АДМИНИСТРАЦИИ города со-
стоялась встреча представителей ма-
лого и среднего бизнеса, которые ра-
ботают в сфере общепита. Исполня-
ющий обязанности заместителя гла-
вы города Александр Радецкий обсу-
дил с предпринимателями актуаль-
ные вопросы в сложившейся эконо-
мической ситуации из-за санкций в
отношении России. В условиях новых
реалий компании прилагают усилия,
чтобы устоять на рынке и обеспечить
производство достаточным сырьем.

Напомним, что на минувшей не-
деле Правительство Югры приняло
план по обеспечению развития эконо-
мики в условиях санкций. В документ
вошли более пятидесяти мер поддер-
жки. Часть касается помощи регио-
нальному бизнесу и экономике. Так,
планируется установить пониженную
ставку в размере 4% по упрощенной
системе налогообложения. Кроме
того, предельная ставка по микрозай-
мам заморожена на отметке в 9%.

На местном уровне меры содей-
ствия развитию бизнеса предусмот-
рены муниципальной программой
"Поддержка и развитие малого и
среднего предпринимательства на
территории города Мегиона на 2019-
2025 годы". Программа предусмат-

ривает два направления - это предос-
тавление субсидий на развитие рыбо-
хозяйственного комплекса (в общем
объёме порядка 6 миллионов рублей)
и финансовая поддержка субъектов
малого и среднего предприниматель-
ства (около 3 миллионов рублей).

- До 1 апреля мы ведем прием до-
кументов на предоставление поддер-
жки субъектам малого и среднего
предпринимательства. Она включает
такие направления, как компенсация
арендных и коммунальных платежей,
компенсация на приобретение обору-
дования. Что касается субсидии на
развитие рыбохозяйственного комп-
лекса, то она предоставляется по та-
ким видам деятельности, как реализа-
ция искусственно выращенной пище-
вой рыбы собственного производства
и пищевой рыбной продукции. По это-
му направлению прием заявок про-
длится до 12 апреля. Дополнительно
на этой неделе мы проведем методи-
ческий семинар - поможем правильно
оформить все документы, чтобы мини-
мизировать отказы при рассмотрении
заявок, - прокомментировал Алек-
сандр Радецкий.

За дополнительной информацией
можно обращаться по телефону: 8
(34643) 96-350 (доб. 1053, 1054).

рода. В отчётный период было
подготовлено и проведено 12 за-
седаний Думы, в том числе 2 вне-
очередных заседания.

В 2021 году было принято 113
решений Думы города, в 52 из ко-
торых внесены изменения в дей-
ствующие решения. Большинство
решений касалось социальной и
бюджетно-финансовой политики с
целью закрепления позитивной
тенденции стабильного развития
экономики городского округа,
дальнейшего совершенствования
системы контроля за целевым
расходованием бюджетных
средств, обеспечения прозрачно-
сти и публичности бюджета.

Результаты деятельности Кон-
трольно-счетной палаты города
представила председатель муни-
ципального контрольного органа
Наталья Зырянова. По ее сведени-
ям, годовой план работы реализо-
ван в полном объеме. За год про-
ведено 7 контрольных и 2 экспер-
тно-аналитических мероприятия.
Кроме того, осуществлена 101 эк-
спертиза муниципальных право-
вых актов администрации и реше-
ний Думы города. Основной зада-
чей остается контроль за соблю-
дением принципов законности,
эффективности и результативнос-
ти использования бюджетных
средств на всех уровнях и этапах
бюджетного процесса.

По завершении заседания со-
стоялась пресс-конференция с
участием главы города Олега Дей-
нека, председателя Думы, члена
фракции "Единая Россия" Анато-
лия Алтапова, а также депутатов
Сергея Игошева от партии ЛДПР и
Виктора Тихова от КПРФ.

Подводя итоги проведенной
за минувший год работы, Анато-
лий Алтапов отметил, что все де-
путаты достойно представляли
интересы своих избирателей.
Поступившие в работу наказы -
на контроле, вопросы решаются
в конструктивном взаимодей-
ствии с городской администра-
цией.

Депутат Сергей Игошев расска-
зал представителям СМИ, что сре-
ди депутатов есть понимание, что
работа ведется в интересах меги-
онцев, для повышения качества
жизни горожан. По его мнению, в
настоящее время больше внима-
ния необходимо уделять реализа-
ции молодежной политики, что по-
зволит в том числе повысить каче-
ство мероприятий, направленных
на профилактику подростковой
преступности.

В этом коллегу поддержал Вик-
тор Тихов, заметив, что все вноси-
мые на рассмотрение вопросы
решаются во взаимодействии с
местными органами исполнитель-
ной власти.

Олег Дейнека в общении с жур-
налистами выразил благодар-
ность народным избранникам, по-
ложительно оценив деятельность
Думы города в целом. Также глава
города дал удовлетворительную
оценку работе городского отдела
полиции по результатам, пред-
ставленным в докладе руководи-
теля.

Говоря об итогах работы Конт-
рольно-счетной палаты, Олег
Александрович подчеркнул, что
выявляемые нарушения помога-
ют избежать допущенных ошибок
в будущем.
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В "СЛАВНЕФТЬ-МЕГИОН-
НЕФТЕГАЗЕ" стартовала корпо-
ративная Спартакиада. В течение
года работники компании будут
состязаться в десяти дисципли-
нах. Возможность проявить себя
есть как у опытных спортсменов,
так и у атлетов-новичков.

На протяжении трех десятиле-
тий ежегодная Спартакиада явля-
ется главным спортивным собы-
тием в "Мегионнефтегазе" и объе-
диняет сотни приверженцев здо-
рового образа жизни. Так, в про-
шлом году в ней приняли участие
более 700 человек в составе 14
команд, и это абсолютный рекорд.
В 2022-м сформировано 12 сбор-
ных. Новый спортивный сезон от-
крыли 20 марта соревнованиями
по лыжным гонкам.

Все соревнования проводятся
при строгом соблюдении требо-
ваний Роспотребнадзора по про-
филактике COVID-19 и с учетом
выстроенных в компании противо-
эпидемических барьеров.

Готовиться к турнирам, под-
держивать хорошую физическую
форму и укреплять здоровье, за-
нимаясь любимыми видами
спорта, мегионские нефтяники
могут благодаря обширной корпо-
ративной программе. Работникам
предприятия и их семьям предо-
ставляется возможность бесплат-

ÑÏÀÐÒÀÊÈÀÄÀ

Новый сезон открыт

#ÂÐÅÌßÏÎÌÎÃÀÒÜ

Быть нужным этому времени

- ВСЁ началось с самого про-
стого желания быть нужным этому
времени и, самое главное, быть
нужным людям. На мой вопрос о
возможности быть в числе сопро-
вождающих гуманитарную миссию
получил ответ в виде контактов.
Сразу начал искать. Написал всё
как было, на духу - о желании, о вы-
соком… и, скажу сразу, это не была
жажда славы или, как многие дума-
ют, возможность заработать. Абсо-
лютно нет. Это куда более важное -
помочь людям, стать частью обще-
го дела ради мира. После перепис-
ки получил ответ о рассмотрении
заявки. И вот в один из вечеров
раздался телефонный звонок и по-
ступила команда о готовности вы-
лететь с гуманитарной миссией…

Уснуть после такого звонка не
получилось: нужно было решить
очень много дел за эти считанные
часы до выезда. С первых минут
чувствовалась организация (ответ-
ственные отзванивались, тут же го-
товились полётные списки и т.д.).
По прибытии на место сбора в Сур-
гуте пришлось быстро втягиваться
в работу и разбираться в происхо-
дящем - работа на складе, где со-
биралась гуманитарная помощь,
закипела. Очень много студентов и
молодых людей принимали участие
в сортировке, упаковке и погрузке

гуманитарной помощи. И очень
поднимало дух настроение людей,
выстроившихся цепочкой и пере-
дающих коробки друг другу для по-
грузки в машины.

Команда собралась отличная, в
нее вошли 14 человек из Югры,
Ямала и Тюменской области. И я
могу с уверенностью сказать, что
это была лучшая команда, готовая
идти до конца. Для меня всегда были
очень важны люди, те люди, которые
в таких ситуациях будут рядом при
любых обстоятельствах. И, пожалуй,

но посещать различные секции и
залы в спортивно-оздоровитель-
ном комплексе "Жемчужина". По-
мимо Спартакиады проводятся и
другие соревнования - летние и
зимние игры, онлайн-марафоны,
фестиваль ГТО. В целом, по дан-
ным за 2021 год, регулярно зани-
маются физкультурой и спортом
около 75% сотрудников "Мегион-
нефтегаза".

Михаил Черевко, генераль-
ный директор "Славнефть-Ме-
гионнефтегаза":

"Мы стараемся создать макси-
мально комфортные условия для
самореализации и развития потен-
циала сотрудников. В полной мере
это относится и к спорту. Он помо-
гает укреплять здоровье, сохра-
нять эмоциональное равновесие, а
также является эффективным ко-
мандообразующим элементом. За
последние несколько лет "Мегион-
нефтегаз" значительно расширил
возможности для приобщения ра-
ботников и их семей к спорту и
здоровому образу жизни".

эта поездка непременно должна
была случиться в моей жизни, что-
бы напомнить мне о важных обще-
человеческих ценностях. Очень гор-
жусь, что я смог стать частью коман-
ды, и благодарен каждому за время,
проведенное вместе!

И снова о важном - о людях. С
трудом понимаешь, как люди жили
в том хаосе, что переполнил До-
нецкую, Луганскую Народные Рес-
публики и ранее братское государ-
ство, где и сегодня живут наши со-
отечественники, ведь практически
каждого россиянина связывают
родственные узы с жителями этих
территорий. От одной только мыс-
ли, что права и свободы человека,
принятые и понятные во всём мире,
нарушаются, становилось не по
себе. И вовсе не нужно быть воен-
ным экспертом, чтобы понять не-
правомерность критики западны-
ми странами относительно дей-
ствий военнослужащих ВС РФ.

Эмоции от происходящего до
сих пор переполняют. Вернувшись,
уже здесь, на родной земле, пони-
маешь, что эффект присутствия так
и не отпускает. И мы ещё вернём-
ся, обязательно вернёмся, чтобы
зажечь надежду в глазах людей на
спокойную мирную жизнь!

Призываю каждого жителя на-
шего города, округа и страны при-
нять участие в сборе гуманитарной
помощи для людей, оказавшихся в
центре событий на территории Ук-
раины и республик Донбасса.
Наша помощь нужна им!

В первое воскресенье апреля в России отмечается профес-
сиональный праздник работников геологической отрасли - День
геолога. Праздник возник после открытия геологами в начале
1966 года нефтегазоносного района Западной Сибири. Его ини-
циатором выступила группа геологов во главе с академиком А.
Яншиным. День геолога учредил Указ Президиума Верховного
Совета СССР от 31 марта 1966 года. Указ Президента РФ № 659
от 31 июля 2013 года закрепил торжество.

Для нашего города, основанного геологами-первопроходца-
ми, этот праздник - особенный. И сегодня поздравления горожа-
не адресуют в первую очередь мегионским геологам.

Владимир МАКАР:
- Мегионские геологи очень многое сделали для развития и про-

цветания нашей страны! Несмотря на трудности и лишения, на неуст-
роенный быт и нехватку оборудования, по пояс в грязи, в снег и дожди
они шли вперед через тайгу и болота, открывая все новые месторож-
дения. Об этом уже немало сказано и написано. Открытия мегионских
геологов дали жизнь таким городам, как Нижневартовск, Радужный,
Лангепас, Покачи и другие. И мне хочется, чтобы молодое поколение
мегионских геологов, которое трудится в иных, более комфортных ус-
ловиях, не забывало того подвига, который совершили геологи-перво-
проходцы 60-70-х годов.

Да, сегодня геологи уже не бродят по тайге с рюкзаками и компаса-
ми: наступила эпоха цифровизации и программирования, и на произ-
водстве внедряются новые современные технологии. Но по-прежнему
вся нефтедобыча - на конце геологического долота, а геологи всегда
были и будут первооткрывателями! Хочу поздравить всех геологов, осо-
бенно ветеранов геологоразведки, с профессиональным праздником
и пожелать им здоровья, радости и достойной жизни, которую они зас-
луживают!

Александр ДЕРГАЧЁВ:
- День геолога - это замечательный праздник, который в Мегионе

всегда отмечали очень торжественно и с размахом. Мегионские геоло-
ги - это все, кто трудится, в первую очередь, в Мегионской нефтераз-
ведочной экспедиции, которая, кстати, в этом году отметила свой 60-
летний юбилей, и "Мегионгеологии": инженеры, вышкомонтажники,
буровики, водители, ремонтники… Все, кто вносил свою лепту в откры-
тие месторождений нефти и газа в нашем регионе. Поэтому я хочу по-
здравить всех причастных к этому профессиональному празднику и
пожелать новых успехов и новых открытий! Думаю, что на карте Югры
еще немало "белых пятен" - неразведанных нефтяных и газовых мес-
торождений, а значит, геологам есть к чему стремиться!

Вероника ГЛОЗГЛ:
- Для меня геологи всегда были какими-то особенными людьми:

сильными, мужественными, честными и открытыми. По крайней мере,
те из них, с кем я знакома - именно такие! И в преддверии Дня геолога
мне хочется пожелать, чтобы молодые люди, которые только вступают
в жизнь, брали с них пример, потому что мегионские геологи достойны
самых высоких похвал и искреннего уважения! Ну и, конечно, хочется
пожелать всем работникам геологической отрасли удачи, которая все-
гда необходима в поисковой работе: как говорится, "бороться и искать,
найти и не сдаваться"!

Михаил СБИТНЕВ:
- Уважаемые геологи города Мегиона, поздравляю вас с наступаю-

щим профессиональным праздником! Пусть в вашей работе будет мень-
ше трудностей и аварийных ситуаций и как можно больше открытий и
побед! Желаю всем успехов в работе, новых достижений, открытий
новых нефтяных месторождений! Здоровья вам и вашим близким! И
пусть в ваших семьях царят мир и благополучие!

ÊÎ ÄÍÞ ÃÅÎËÎÃÀ

Новых побед и достижений!

В АДМИНИСТРАЦИИ Мегиона
состоялось заседание комиссии
по противодействию незаконному
обороту промышленной продук-
ции.

Об итогах проведённых за
2021 год мероприятий доложил
представитель ОМВД России по
городу Мегиону. В рамках опера-
тивно-профилактических мероп-
риятий проведено 267 проверок
торговых точек, направленных на
установление фактов незаконной
реализации алкогольной продук-
ции. Выявлено 15 правонаруше-
ний в сфере реализации алкоголь-
ной продукции, из незаконного
оборота изъято 148 литров.

В ходе проведения оператив-
но-профилактического мероприя-
тия "Контрафакт" в прошлом году
на территории оперативного об-
служивания ОМВД России по го-
роду Мегиону проверено 85 торго-
вых точек. Выявлены нарушения у
7 индивидуальных предпринима-
телей.

ÊÎÌÈÑÑÈß

О незаконном
обороте алкогольной

продукции
По данным территориального

отдела Управления Роспотреб-
надзора по ХМАО-Югре в городе
Нижневартовске, Нижневартовс-
ком районе и городе Мегионе,
контрольно-надзорные меропри-
ятия запрещены до конца 2022
года. Поэтому на территории го-
рода они не проводились. В 2021
году Нижневартовский таможен-
ный пост не выявил незаконного
оборота алкогольной продукции.

В завершение заседания уча-
стники рассмотрели план мероп-
риятий по противодействию не-
законному производству и обо-
роту спирта, спиртосодержащей
и алкогольной продукции. По ито-
гам было предложено создать
общественную организацию по
защите прав потребителей для
помощи в проведении рейдовых
мероприятий по объектам горо-
да Мегиона.

Департамент
территориального развития

22 марта из Сургута вылетели военные транспортные самоле-
ты с новым гуманитарным грузом для жителей освобожденных
территорий Украины, который собрали неравнодушные жители
Югры, общим весом 70 тонн. Рейс выполнялся по поручению Ми-
нобороны после обращения губернатора Югры Натальи Комаро-
вой. Груз сопровождали добровольцы Гуманитарного доброволь-
ческого корпуса, штаб которого расположен в Югре. В их числе
был и наш корреспондент Максим Якубович.

Напомним, что в Югре продолжается сбор гуманитарной помощи.
Помочь в сборе груза может любой мегионец. Для этого нужно принести
необходимые вещи в любой из пунктов приема гуманитарной помощи.
В первую очередь, необходимы мука, гречка, рис, макароны, тушенка,
консервы рыбные, сахар, чай листовой/пакетированный, масло подсол-
нечное, печенье, туалетная бумага, мыло кусковое, зубная паста, зуб-
ные щетки, шампунь, вода питьевая 5 л. Обращаем внимание, что все
предметы гуманитарной помощи должны быть новыми - в цельной упа-
ковке, с этикетками, продукты питания - длительного срока хранения.

Адреса, где принимают гуманитарную помощь в Мегионе:
- здание администрации Высокого (ул. Советская, 1),
- ресурсный центр города Мегиона (ул. Строителей, 11/4),
- здание Центра гражданского и патриотического воспитания им. Е.И.

Горбатова (ул. Советская, 11).
Время работы пунктов сбора - с 9:00 до 17:00.
Кроме того, перевести любую сумму пожертвования можно на счет

4276 6720 1127 5745 (получатель Сергей Михайлович С.) с коммента-
рием “гуманитарная помощь”, а также по номеру телефона 8 (929) 244-
97-45, к которому привязана карта.

ИА "Мегионские новости"
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МАРИНА Дмитриевна - это человек-ле-
генда. Без преувеличения её можно на-
звать первопроходцем, поскольку в Меги-
оне она была первым и единственным по-
мощником эпидемиолога в созданном в
1965 году санитарном отделе, состоявшем
из двух человек. По сути, с этого отдела
начинается история Мегионской санэпи-
демстанции, а Марина Дмитриевна - тво-
рец этой истории.

…Работы Марина Дмитриевна не боя-
лась никогда. Она была деревенской дев-
чонкой - выросла в селе Пышкино-Троиц-
кое Томской области и работала с самого
детства, сколько себя помнит. И не только
потому, что все деревенские дети приуче-
ны к труду с малолетства. Просто тогда
была война, и все, кто находился в тылу, ра-
ботали на Победу…

Весной 1941 года Марине Куликовой ис-
полнилось четыре года, а летом началась
война. Её отец, Дмитрий Федорович Кули-
ков, ушел на фронт, и больше дочь его не
видела. Лет с шести она уже наравне со
взрослыми принимала участие в сельхозра-
ботах: летом детвора собирала дикоросы
(ягоды отправляли на фронт), осенью вме-
сте со взрослыми ребятишки убирали пше-
ницу, дёргали лен, копали картошку… да
мало ли работы в деревне! Рук не хватало.
По словам Марины Дмитриевны, её воспо-
минания о детстве сводятся к тому, что все
"работали, работали и работали". И тем не
менее, дети есть дети, и даже в самые труд-
ные годы они находили время для игр.

- Кукол не было, мы шили их сами из тря-
почек, - рассказывает Марина Дмитриев-
на. - Но чаще всего играли в "войнушку". Я
в этих играх всегда была “врачом”: пере-
вязывала "раненых", лечила их… Так что
выбирать, кем быть, когда вырасту, мне не
пришлось. Хотела быть только медработ-
ником.

В возрасте десяти лет Марина осталась
без матери, её воспитывала бабушка. По
окончании семилетки девушка отправи-
лась в Томск, где поступила в медучилище.
Чтобы не потерять связь с родственника-
ми, Марина решила оставить отцовскую
фамилию и не менять её после замужества.
И благодаря этому через много лет её
отыскала двоюродная сестра…

…По окончании медучилища она полу-
чила специальность фельдшера. Как одной
из лучших выпускниц, ей дали направление
в военный госпиталь, где Марина прорабо-
тала девять лет. Параллельно ей приходи-
лось "доучиваться" - оканчивать десяти-
летку в вечерней школе.

В 1966 году ей присвоили звание млад-
шего лейтенанта медицинской службы, и,
кто знает, может быть со временем стала бы
она военным врачом и дослужилась бы до
других звезд на погонах, да только ворвал-
ся в её жизнь ветер романтики и перемен,
ветер странствий, который, как известно,
"крутит глобус и манит нас своим крылом".

Марину и её мужа Валентина поманила
Западная Сибирь, ради которой они рас-
прощались с тихой и спокойной жизнью в
военном городке под Томском, оставили
там квартиру, и с двухлетним сыном Юрой
отправились осваивать нефтяные богат-
ства Среднего Приобья.

Марина Дмитриевна приехала на Север
вслед за мужем в октябре 1966 года. Сна-
чала они жили в Карьёгане, в тайге между

В канун юбилея

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА
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Кстати, инновационная разработка,
помогающая эффективно осваивать труд-
ноизвлекаемые запасы, признана одной из
лучших в отечественном ТЭКе. Она вошла
в число победителей престижного Всерос-
сийского конкурса "Новая идея", была
представлена на одном из авторитетных
отраслевых форумов - Международной
конференции SPE.

В этом году у Артура новая идея - он
придумал, как простимулировать работу
горизонтальных скважин. В январе техно-
логию апробировали, в феврале запусти-
ли скважину. Констатировали: есть при-
рост добычи нефти, сокращён цикл ре-
монта. В ближайшее время опытные ра-
боты продолжат. И вполне возможно, что
инновация станет еще одним открытием
"Мегионнефтегаза", полезным не только
этому предприятию.

Геологи: новое поколение
В чем же секрет успеха Артура Минга-

зова? На этот вопрос он отвечает:
- Главное - любить свою профессию и

работать на предприятии, которое предос-
тавляет такие разноплановые возможности
по всем направлениям. Из "непроизвод-
ственных ресурсов" лично для меня много
значит спорт. Часто участвую в корпоратив-
ных соревнованиях. Предпочитаю шахматы
и лыжи. Интеллектуальная игра помогает
мне мыслить нестандартно, искать новые
способы, продумывать разные комбинации.
А лыжный спорт укрепляет физически. Кро-
ме того, это отличный отдых в зимние вы-
ходные. Вместе с супругой (кстати, тоже
геологом) мы часто отправляемся кататься
на лыжах за город. Там можно отлично про-
вести время на природе и набраться энер-
гии для новых идей и проектов.

Такой вот романтично-деловой взгляд
на жизнь у Артура Мингазова. А это значит,
что в его копилке появится еще немало ус-
пешных инноваций.

Сургутом и Нефтеюганском, где размеща-
лась Сургутская экспедиция Ханты-Мансий-
ского геофизического треста, в которой ра-
ботал Валентин Александрович. Он был ма-
стером по взрывным работам, а Марина тру-
дилась по своей специальности - работала
фельдшером.

Когда летом 1968 года экспедицию пере-
базировали в Мегион, Марина Куликова ус-
троилась медсестрой в поселковую больни-
цу.

- В то время на приеме пациентов сиде-
ли фельдшеры, а медсестер практически не
было, - рассказывает Марина Дмитриевна.
- Поэтому я согласилась быть участковой
медсестрой. А спустя некоторое время глав-
врач Наталья Яковлевна Цыбизова предло-
жила мне стать помощником эпидемиолога,
и я согласилась. Я уже имела представле-
ние об этой профессии, поскольку основы
эпидемиологии нам преподавали в учили-
ще. Но чтобы приступить к работе, мне при-
шлось две недели стажироваться в Нижне-
вартовске, а затем два месяца проходить
специализацию в Тюмени.

Во время этой учебы её неизменным
спутником стал маленький сын, которого не
с кем было оставить дома, так как муж ра-
ботал по вахтам и постоянно был "в поле". В
Тюмени, узнав, что она приехала на курсы с
ребенком, тут же устроили Юру в круглосу-
точный детский сад, откуда Марина Дмит-
риевна забирала его на выходные.

Вернувшись в Мегион после повышения
квалификации, она приступила к работе в
санотделе.

…Наверное, трудно найти менее роман-
тичную работу, чем обязанности, которые
должен выполнять помощник эпидемиолога,
по сути, осуществляющий контроль над про-
ведением гигиенических и противоэпидеми-
ческих мероприятий. А в Мегионе 60-70-х
годов, где практически не было централизо-
ванной канализации, и отходы человеческой
жизнедеятельности сбрасывались сточными
водами в Мегу, из которой потом вода ис-
пользовалась для питья и хозяйственных
нужд, риск инфекционных заболеваний был
весьма велик! Кишечные инфекции, скарла-
тина, гепатит, дифтерия, даже брюшной тиф

- такова "палитра" заболеваний, с которыми
приходилось бороться мегионским медикам.
Задача эпидемиологов заключалась в том,
чтобы не допустить вспышки инфекции, а для
этого, если выявлялся инфекционный боль-
ной, приходилось идти к нему домой, брать
смывы, анализы, проводить профилактичес-
кие беседы, ну и, конечно, дезинфекцию (её
проводил дезинфектор)… А если очаг инфек-
ции обнаруживали в детском саду, столовой
или общежитии - количество работы, кото-
рой у Куликовой и так было предостаточно,
увеличивалось кратно. И, тем не менее, этой
трудной и даже опасной работе Марина
Дмитриевна отдала 34 года своей жизни.

- Наверное, я не смогу ответить на воп-
рос, за что любила свою работу, - говорит
она. - Скорее всего, мною руководили чув-
ство ответственности перед населением го-
рода и желание спасти людей от беды. Толь-
ко однажды за все время моей работы в Ме-
гионе произошла эпидемия дизентерии.
Это случилось из-за того, что сточные воды
попали в водопровод… Это было, по-мое-
му, в 70-х, уже не помню. Но - один-един-
ственный раз!

Ощущение того, что она стоит на страже
здоровья всего города, наполняли смыслом
её жизнь и вызывали гордость за свой труд.
За трудовой подвиг (а иначе это и не назо-
вешь!) в сентябре 1986 года Марина Кули-
кова была награждена орденом "Знак Поче-
та", который вручают в том числе как за про-
изводственные успехи и достижения, так и
"за смелые и находчивые действия, совер-
шенные при спасении жизни людей, охра-
не общественного порядка, в борьбе со сти-
хийными бедствиями и другие проявления
гражданской доблести".

Это не единственная, но самая высокая
среди её наград, которых за 44 года работы
(таков общий трудовой стаж Куликовой) было
немало. Среди них - юбилейная медаль "За
доблестный труд в ознаменование 100-летия
со дня рождения В.И. Ленина", знаки "Удар-
ник коммунистического труда", "Победитель
социалистического соревнования", Благо-
дарность Государственного комитета сани-
тарно-эпидемиологического надзора РФ…

Сегодня Марина Дмитриевна Куликова с
большой теплотой вспоминает тех, с кем ра-
ботала в Мегионской горсанэпидемстанции
до выхода на пенсию, и кто по сей день жи-
вет в Мегионе.

- Таких людей немного, человек пять ос-
талось, - говорит она. - Но это все близкие
мне люди.

Живёт и работает в Мегионе и её сын
Юрий, который окончил экономический ин-
ститут и открыл в городе своё дело. Двое вну-
ков, Анастасия и Ярослав, тоже получили
высшее образование. Свой 85-й юбилей
Марине Дмитриевне хотелось бы отметить
где-нибудь в кафе, в праздничной обстанов-
ке, вместе со своими родными и коллегами
по работе, которых она обязательно пригла-
сит на юбилей. Правда, сегодня Марина
Дмитриевна немного приболела и очень пе-
реживает, что болезнь застала её накануне
такого события, но надеется выздороветь к
своему празднику. Мы уверены, что у неё всё
будет хорошо и желаем ей, человеку, всю
жизнь стоявшему на страже здоровья меги-
онцев, скорейшего выздоровления и крепко-
го здоровья на долгие годы!

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....
-------------------

Прошло уже больше двадцати лет, как Марина Дмитриевна
Куликова находится на заслуженном отдыхе, но сослуживцы

её не забывают. В канун её 85-летнего юбилея, который
Марина Дмитриевна отмечает 1 апреля, они адресуют ей

самые теплые слова и душевные пожелания.
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С благодарностью за добрые дела

Вместе делаем наш город лучше!
ÂÑÒÐÅ×À

В ЮГРЕ
"Создавая новую для партии структуру,

мы ставили перед собой только одну цель �
помочь тем, кому это необходимо в непрос�
той ситуации. Тогда мы не понимали, как бу�
дем помогать, и начинали с самого просто�
го: создали горячую линию, стали разво�
зить продуктовые наборы, раздавать сред�
ства индивидуальной защиты, помогать в
перевозке врачей, обеспечивать их горячим
питанием, украшали ковидные госпитали к
Новому году, поздравляли врачей, оказыва�
ли бесплатную юридическую помощь, � об�
ратился к добровольцам секретарь регио�
нального отделения партии "Единая Россия"
Борис Хохряков. � С начала спецоперации
на Украине опыт Волонтерского центра вновь
пригодился. Мы оперативно и эффективно
включились в работу по сбору гуманитар�
ной помощи жителям Донецкой и Луганской
Народных Республик. За три дня гуманитар�
ной акции мы собрали и отправили первые
50 тонн груза в Ростовскую область. Три гру�
зовых автомобиля отправились из Ханты�
Мансийска, Нижневартовска и Сургута. Мы
оперативно справились с этой задачей и
показали всем, что единороссы Югры гото�
вы поддержать тех, кто оказался в трудной
жизненной ситуации, и мы готовы поддер�
жать братские народы. Мы сделали это, по�
тому что в данной ситуации невозможно сто�
ять в стороне. Мы в беде своих не бросаем".

За два года к центру присоединились
почти четыре тысячи добровольцев: сту�
денты, депутаты, сторонники партии, об�
щественники и просто неравнодушные
жители округа. Они помогли более 32 ты�
сячам югорчан, выехали на восемь тысяч
рейсов по перевозке врачей, доставили
более 11 тысяч наборов лекарств, переда�
ли медикам "красной зоны" почти 18 ты�
сяч комплектов горячего питания и 11 ты�
сяч продуктовых наборов.

Два года назад, в первые дни введения ограничений, связанных с рас�
пространением новой коронавирусной инфекции, в Югре при партии "Еди�
ная Россия" начал свою работу региональный Волонтёрский центр. Штаб
объединил "Волонтёров Победы", Общероссийский народный фронт, мо�
лодогвардейцев и волонтеров�медиков. Сейчас добровольцы работают
во всех муниципалитетах округа. На их счету тысячи добрых дел.

Торжественное мероприятие, приуроченное второй годовщине дея�
тельности Волонтёрского центра, прошло в региональном исполнитель�
ном комитете партии "Единая Россия" 24 марта. В режиме видеоконфе�
ренцсвязи к нему присоединились добровольцы со всех муниципали�
тетов округа.

Волонтерский центр стал мощной
структурой, которая решает проблемы лю�
бой степени сложности. И сейчас волонте�

ры продолжают работать, подстраиваясь
под новые ситуации.

Важным событием этого года стала
акция по оказанию гуманитарной помощи
для жителей ДНР и ЛНР. За несколько дней
было собрано около 50 тонн груза и отправ�
лено в Ростовскую область.

В МЕГИОНЕ
Для того чтобы перечислить всех го�

рожан, кто в ситуации, связанной с рас�
пространением коронавирусной инфек�
ции, не остался равнодушным к пробле�
мам других, понадобилась бы не одна га�
зетная страница. В Мегионе и Высоком
проведены десятки благотворительных
акций, активную деятельность развили
добровольцы. Сформирован штаб волон�
тёров, которые занимаются доставкой про�
дуктов питания, медикаментов и товаров
первой необходимости горожанам, вынуж�
денным находиться на самоизоляции.

Приведём лишь несколько примеров.
В первые месяцы пандемии волонтёры
мегионского отделения гуманитарного кор�
пуса совместно с работниками комплекс�
ного центра социального обслуживания
населения собрали "Коробки добра". Поз�
же неравнодушные мегионцы неоднократ�
но проводили разные акции, оказывали
помощь маленьким пациентам из онколо�

гического отделения Нижневартовской
окружной детской больницы и семьям,
испытывающим материальные трудности;
организовывали "Ёлки Добра", благода�
ря которым исполняются мечты юных ме�
гионцев…

Все эти поступки в очередной раз
подтверждают, что в Мегионе живут люди,
отличающиеся широтой души, великоду�
шием и щедростью. В числе доброволь�
цев горожане разных возрастов: моло�
дёжь и "серебряные" волонтёры. Одно из
самых многочисленных объединений �
"Волонтёры Победы", в активе которого
150 человек. Среди них: школьники, ре�
бята из Центра гражданского и патрио�
тического воспитания имени Е.И. Горба�
това, рабочая молодёжь.

В последнее время добровольцы ак�
тивно включились в процесс сбора гума�
нитарной помощи жителям ДНР и ЛНР.
Для этого в нашем муниципалитете орга�
низованы три пункта: в здании админис�
трации Высокого, в Ресурсном центре г.
Мегиона и в Центре гражданского и пат�
риотического воспитания имени Е.И. Гор�
батова.

СПАСИБО ВОЛОНТЁРАМ!
Во время торжественного мероприя�

тия, посвящённого второй годовщине об�
разования Волонтёрского центра, акти�
вистам добровольческого движения ре�
гиона были вручены Благодарственные
письма. В Мегионе награждал волонтё�
ров секретарь местного отделения "Еди�
ной России" Олег Дейнека.

� Огромное спасибо всем вам за вашу
деятельность, за бескорыстие и человеч�
ность, за участие и проведение благотво�
рительных мероприятий. Ваши отзывчи�
вость и милосердие вознаграждаются
признательностью граждан, которых вы
и все участники волонтерского корпуса су�
мели поддержать, � отметил Олег Алек�
сандрович. � Вы � настоящие герои, были
и сейчас остаетесь на передовой добра.

Благодарственными письмами за со�
вместную работу с Волонтерским цент�
ром "Единой России" отмечены 34 ме�
гионских волонтёра. Для каждого из них
помощь людям стала нормой жизни.
Среди награждённых есть даже семей�
ные пары. К примеру, Жанна и Николай
Мурашко.

� Я вступила в ряды добровольцев в
2020 году, то есть с самого начала эпиде�
мии коронавируса. Как и каждого челове�
ка, инфекция пугала меня своей неизвес�
тностью и опасностью. Но я не могла ос�
таваться равнодушной к проблемам дру�
гих людей. Садилась за руль, вместе с
единомышленниками доставляла продук�
ты и медикаменты жителям Мегиона и
Высокого, � поделилась Жанна Мурашко.
� Чуть позже к волонтёрству приобщился
и мой муж. Сейчас помогаем собирать гу�
манитарную помощь для жителей ДНР и
ЛНР. Мы с Николаем вместе 35 лет. Под�
держиваем друг друга во всем, тем бо�
лее в таком добром деле.

В МЕГИОНСКОМ политехническом кол�
ледже состоялась встреча главы города со
студентами. Участники встречи обсудили
вопросы развития города, предложили свои
идеи благоустройства Мегиона. Глава горо�
да Олег Дейнека рассказал присутствующим
о проектах, которые будут реализованы в
ближайшее время и призвал всех активно
принимать участие в жизни города.

� Конечно, у нас есть свое представле�
ние о том, как город должен развиваться,
что ему необходимо. Но важно, чтобы свои
идеи и предложения вносила и молодежь,
ведь именно вам жить в этом городе, рас�
тить и воспитывать своих детей, � сказал
Олег Александрович.

Строительство скейт�парка, новых про�
гулочных зон, велосипедных дорожек и
многое другое � участники встречи не толь�
ко предлагали идеи, но и обсуждали, как
их можно реализовать.

При подготовке проектов важно учиты�
вать его целесообразность � допустим, то,
что необходимо в больших городах, в Ме�
гионе может быть совсем неуместно. И на�

оборот, те идеи, которые в мегаполисах
сложно реализовать, у нас могут быть воп�
лощены в жизнь. Так, например, студент
колледжа Алексей выступил с предложе�
нием развития лесопарковых зон и созда�
ния собственных ферм.

� У нас очень красивая природа, вели�
колепные пейзажи, но, к сожалению, мы это
не ценим. А почему бы не начать её рекла�
мировать, показывать, какие у нас красо�
ты, развивать туризм?! Ну а развитие фер�
мерских хозяйств � это особенно актуаль�
но в наше время. Нам необходимо произ�
водить свою продукцию! Чтобы и качество
было на уровне и по цене приемлемо для
жителей, � поделился Алексей.

Не забывали участники встречи и об
облике города. Милена Князева предложи�
ла оформить город в едином стиле � уста�
новить одинаковые лавочки, ограждения,
урны. Это не только украсит наш город, но и
сделает его особенным, уверена мегионка.

Все идеи и предложения были переда�
ны в управление архитектуры и градостро�
ительства для дальнейшего рассмотрения.
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Где царит любовь, жестокости нет места

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

ÂÍÈÌÀÍÈÅ, ÄÅÒÈ!

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

Мы выбираем будущее!

В СЕМИНАРЕ приняли участие учи�
теля и педагоги�психологи общеобразо�
вательных школ, родители учащихся,
представители полиции и Комплексного
центра социального обслуживания насе�
ления, священнослужители.

Главный вопрос, который обсудили
участники семинара � это жестокое обра�
щение с детьми в семье. Принято счи�
тать, что самое безопасное место для ре�
бенка � это семья. Но, по статистике, 40%
жестокого обращения с детьми происхо�
дит именно в семьях. Около 24% всех де�
тей в мире подвергаются насилию со сто�
роны своих родителей, то есть в той или
иной форме насилие совершается в каж�
дой четвертой семье! Ежегодно около
двух миллионов детей в возрасте до 14
лет родители избивают. Но жестокое об�
ращение не сводится только к избиению.
Не менее травмирующими могут быть
насмешки, оскорбления, унижающие
сравнения, необоснованная критика. Кро�
ме того, это может быть отвержение, хо�
лодность, оставление без психологичес�
кой и моральной поддержки... Под жес�
токим обращением понимается любое
поведение по отношению к ребенку, кото�
рое нарушает его физическое или психи�
ческое благополучие, ставя под угрозу
состояние его здоровья и развития.

Организаторы продемонстрировали
присутствующим ролик, снятый педагога�
ми коррекционной школы, в котором дети
рассуждали о том, как они понимают зна�
чения слов "тиран", "жертва", "наказание",
"защита", "родители". Примечательно,
что, по мнению детей, родители � это "са�
мые близкие и добрые люди, которые ро�
дили детей и ухаживают за ними".

И как же страшно, когда эти самые
близкие люди становятся в семье тира�
нами для тех, кого они должны защищать,
любить и воспитывать! В последнее вре�
мя, когда дети и взрослые находились на
самоизоляции в связи с пандемией, слу�
чаи жестокого обращения с детьми в се�

В Мегионе прошел городской семинар�практикум "Предупреждение жес�
токого обращения с несовершеннолетними". Организаторами мероприятия
выступили КОУ "Мегионская школа для обучающихся с ограниченными воз�
можностями здоровья" и Мегионский политехнический колледж, а его моде�
ратором � заместитель директора по воспитательной работе коррекционной
школы Людмила ТАРАБАЕВА.

мьях участились. Об этом рассказала пе�
дагог�психолог КОУ "Мегионская школа для
обучающихся с ограниченными возможно�
стями здоровья" Карина Кашу в докладе
"Факторы, повышающие риск жестокого
обращения с несовершеннолетними".

О том, какая ответственность предусмот�
рена за жестокое обращение с несовершен�
нолетними, рассказал старший инспектор
ОПДН ОУУП и ПДН ОМВД России по городу
Мегиону, майор полиции Владимир Лисеч�
ко. Как правило, это административная от�
ветственность (лишение родительских прав,
ограничение в родительских правах, отме�
на усыновления ребенка), но иногда роди�
тели привлекаются и к уголовной ответствен�
ности. Как показывает анализ ситуации в
нашем городе, в 2021 году в Мегионе было
зарегистрировано 19 преступлений, где по�
терпевшими являлись несовершеннолет�
ние. В пяти случаях из них были заведены
уголовные дела в отношении родителей, же�
стоко обращавшихся со своими детьми. К
административной ответственности были
привлечены 169 родителей.

Елена Курбатова, специалист по рабо�
те с семьей БУ "Мегионский комплексный
центр социального обслуживания населе�
ния" рассказала о методах профилактики
жестокого обращения с детьми и о той
помощи, которую оказывает Центр детям,
оказавшимся в трудной жизненной ситу�
ации. А её коллега, психолог отделения
психологической помощи гражданам Ок�
сана Блошенко провела с участниками се�
минара тренинг, цель которого � помочь
специалистам, работающим с детьми,
преодолеть эмоциональное напряжение.

� Сталкиваясь с жестоким обращени�
ем к детям в семье, мы вместе с ними пе�
реживаем эту непростую ситуацию, и нам
порой тоже бывает очень трудно. Но мы
должны быть эмоционально стабильны�
ми, поскольку наша задача � поддержать
ребенка, � отметила Оксана Александров�
на. Упражнения, которые предложила
присутствующим психолог, были ориенти�

рованы на позицию специалистов, взаи�
модействующих с детьми, оказавшимися
в ситуации жестокого обращения. В про�
цессе занятия был выработан алгоритм
действия специалиста в ситуации, когда
все признаки свидетельствуют о том, что
с ребенком жестоко обращаются.

Участники семинара заслушали также
доклад председателя родительского ко�
митета КОУ "Мегионская школа для обу�
чающихся с ограниченными возможнос�
тями здоровья" Светланы Хеновой, кото�
рая рассказала о влиянии информации
на современных детей.

� Над этой темой я работала больше
года и, к сожалению, пришла к выводу, что
плюсов от просмотра ТВ�каналов гораздо
меньше, чем минусов, � констатировала
мама 17�летнего сына. � К плюсам я от�
несла расширение кругозора, возмож�
ность получения новостей, проведение
досуга. А вот минусы � насилие, убийства,
нецензурная лексика, демонстрация зап�
рещенных препаратов, курение, алкоголь:
всего этого на экране телевидения очень
много, причем даже в таких передачах,
которые на первый взгляд кажутся безо�
бидными (даже в мультфильмах).

Работая над темой, Светлана Юрьевна
провела мониторинг передач и фильмов
десяти наиболее популярных телеканалов и
представила свои выводы в виде таблицы

"Пирамида СМИ", из которой следует, что
самым "вредным" каналом для детей и под�
ростков является НТВ, а наиболее "нейт�
ральным" � канал "Золотая коллекция".

Опытом работы классного руководите�
ля по предупреждению жестокого обра�
щения с несовершеннолетними подели�
лась Екатерина Жантык, педагог Мегион�
ского политехнического колледжа. Она от�
метила, как важно вовремя заметить те
"звоночки" в настроении и поведении ре�
бенка, которые показывают, что подрос�
ток подвергается жестокому обращению,
и как необходимо поступить, если ребе�
нок сообщает педагогу о насилии или же�
стоком обращении.

А о семейных ценностях рассказал свя�
щенник храма Покрова Божией Матери,
иерей Илия Балабонкин. Батюшка подчер�
кнул, что самой большой семейной цен�
ностью является любовь. Только настоя�
щая любовь родителей друг к другу и к
своим детям способна преодолеть все
житейские трудности и избежать негати�
ва в семейных отношениях. Там, где царит
любовь, для жестокости нет места.

В завершение встречи был вынесен
проект решения, согласно которому все
материалы семинара�практикума и мето�
дические рекомендации будут разосла�
ны по школам. Все участники также полу�
чили пакет методических материалов, в
котором содержатся памятки и буклеты по
обсуждаемой теме, а также визитки с те�
лефонами служб, где могут помочь в ситу�
ации насилия в семье.

Где могут помочь
в ситуации насилия в семье

Всероссийский телефон доверия
для женщин, подвергшихся домашне�
му насилию: 8�800�7000�600 (кругло�
суточно).

Бюджетное учреждение ХМАО�
Югры "Мегионский комплексный
центр социального обслуживания на�
селения": 8 (34643) 4�37�18.

Комиссия по делам несовершенно�
летних и защите их прав при админис�
трации города: 8 (34643) 3�21�75.

ДЕТЕЙ НА УЧЁТЕ НЕТ
Благодаря своевременным профи�

лактическим мерам в Мегионе нет несо�
вершеннолетних, состоящих на учёте в
связи с употреблением наркотиков. И это
одно из лучших подтверждений масш�
табной работы по противодействию
"дурманному злу". В учреждениях куль�
туры, спорта, образования организовы�
ваются сотни мероприятий. Дети уча�
ствуют в городских акциях "Мы выбира�
ем будущее!", "Не преступи черту!" и т.д.

Только по линии образования и мо�
лодежной политики в школах система�
тически проводятся классные часы, лек�
ции, беседы, встречи с сотрудниками
правоохранительных органов, админис�
трации города и специалистами учреж�
дения здравоохранения. В них участву�
ют тысячи детей. Среди обсуждаемых
тем: "Профилактика употребления нар�
котических и психотропных веществ, ал�
когольной продукции", "Ответственность
несовершеннолетних за употребление и
хранение наркотических средств", "ЗОЖ
� что это такое?" и т.д.

В начале учебного года в образова�
тельных учреждениях осуществлялось
одно из важнейших мероприятий � со�
циально�психологическое тестирование,
направленное на раннее выявление упот�
ребления наркотиков. Его успешно про�
шли 2545 школьников.

Профилактическая работа в 2021
году проводилась не только с обучаю�
щимися, но и с их родителями. На плат�
форме "Zoom" папы и мамы обсуждали
вопрос вреда наркомании и ответствен�
ности несовершеннолетних за соверше�

ние преступлений в сфере незаконного
оборота наркотиков. Более 3000 родите�
лей получили персональные письма и па�
мятки на антинаркотическую тематику по�
средством классных групп, родительских
сообществ в мессенджерах "Viber" и
"WhatsApp", социальной сети "ВКонтак�
те".

Общение с родителями � эффектив�
ная форма взаимодействия. Поэтому она
продолжилась и в 2022 году. В феврале в
онлайн�режиме состоялось единое город�
ское родительское собрание на тему: "Об
ответственности несовершеннолетних за
совершение преступлений в сфере неза�
конного оборота наркотиков".

Активная профилактическая работа в
2021 году осуществлялась и по другим на�
правлениям. Так, по линии отдела культу�
ры в прошлом году проведено 269 мероп�
риятий � кинопоказы, спектакль "Пойми
меня", рок�концерт "Наркостоп", детская
игровая программа "Быть здоровым � это
стильно" и другие. В библиотеках, "худож�
ке", экоцентре дети участвовали в викто�
ринах, выставках, онлайн� и офлайн�про�
граммах антинаркотической направленно�
сти и пропаганды здорового образа жиз�
ни (ЗОЖ). Одно из самых ярких меропри�
ятий организовали в "Центральной биб�
лиотечной системе" � открытый городс�
кой конкурс социальной рекламы "Мой
взгляд". Мегионцы в возрасте от 10 до 25
лет представили 65 творческих работ. По
итогам конкурса изданы красочные бук�
леты, рисунки победителей размещены в
календарях и на баннерах, видеоролики и
буктрейлеры � в сети Интернет.

По линии отдела физической культу�
ры и спорта в учебно�тренировочную и до�
суговую деятельность в 2021 году было
вовлечено более 3660 юных мегионцев.
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ная работа с несовершеннолетними о вре�
де и последствиях потребления наркоти�
ков, задействовано 2078 человек, что на
470 больше, чем в 2020�м.

Все мероприятия нацелены на общий
результат: вовлечение молодёжи в куль�
турную и спортивную жизнь города, при�
общение к ЗОЖ, как альтернатива пагуб�
ным привычкам.

МЫ ВЫБИРАЕМ БУДУЩЕЕ
На заседании Антинаркотической ко�

миссии рассмотрели также вопрос о нар�
коситуации в Югре и изучили возможные
прогнозы её развития. Это необходимо,
чтобы координировать работу по проти�
водействию распространению "дурмана".

� В нашем городе борьба с наркома�
нией осуществляется в рамках обширной
муниципальной программы, рассчитанной
на 2019�2025 годы и на период до 2030
года. "Профилактика незаконного оборо�
та и потребления наркотических средств
и психотропных веществ" выделена от�
дельной подпрограммой, что еще раз под�
чёркивает её значимость. В 2021 году про�
ведено 4 заседания Антинаркотической
комиссии, на которых рассмотрено более
тридцати вопросов, по каждому приняты
конкретные решения, � констатирует за�
ведующая сектором по профилактике пра�
вонарушений и наркомании отдела обще�
ственной безопасности администрации
Лариса Орлова. � Профилактическая ра�
бота по противодействию наркомании и
межведомственное взаимодействие в
борьбе с этим злом будет только укреп�
ляться.

Для этого субъектами профилактики
намечено проведение десятков новых ме�
роприятий. Ближайшее, масштабное �

стартует 26 мая. Оно посвящено Между�
народному дню борьбы со злоупотребле�
нием наркотическими средствами и их
незаконным оборотом. В частности, в рам�
ках месячника пройдет городская акция
"Мы выбираем будущее!". В её названии
есть что�то символическое. Ведь именно
подрастающему поколению строить завт�
ра нашего города, Югры, страны. Поэто�
му, как сказал глава города, нужно сделать
всё возможное, чтобы оградить детей от
наркотиков, максимально вовлечь все
структуры в этот процесс.

ÊÎÌÈÑÑÈß
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ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26. Тел.: 89821946391.

ПРОДАЁТСЯ 1/2 часть 3�комнатной квартиры, ул.
Заречная, 14. Тел.: 89026941914.

*СДАЁТСЯ 3�комнатная квартира в дер. фонде, 1�й
этаж.

Тел.: 89044695016.

*АТТЕСТАТ о среднем общем образовании
№ 08624001398300, выданный МБОУ “СОШ № 2” г. Ме�
гиона в 2015 году на имя ХИРЬЯНОВА Иона, считать
недействительным.

ДИПЛОМ о среднем специальном образовании,
выданный Мегионским профессиональным колледжем
№ 1 в 2009 году на имя ЧЕХ Татьяны Николаевны, счи�
тать недействительным.

ООО "УК "МОНОЛИТ" требуются: производитель
работ, водитель категории В, ВС, СD, машинист автокра�
на, машинист экскаватора, машинист трубоукладчика.
Оформление по ТК. Тел.: 89088974752; 8 (34643) 4�33�54.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

Плата за найм

ÂÀÆÍÎ ÇÍÀÒÜ!

ÎÏÅÐØÒÀÁ

ÁÈÇÍÅÑ

О финансовой поддержке и работе
в новых экономических реалиях

Полезные контакты
В АДМИНИСТРАЦИИ города состоялось совещание

по обсуждению вопросов оказания помощи гражданам,
вынужденно покинувшим территорию Украины, Донецкой
Народной Республики и Луганской Народной Республики
и прибывшими на территорию Югры. Заседание прошло
под председательством первого заместителя главы горо�
да Игоря Алчинова.

Участники встречи обсудили вопросы организации
помощи прибывшим: устройство детей в детские сады и
школы, оформление необходимых документов, получение
социальной поддержки.

Социальная помощь прибывшим гражданам оказы�
вается специалистами органов социальной защиты на�
селения. Информацию о мерах поддержки можно полу�
чить, позвонив на бесплатный номер горячей линии кон�
такт�центра 8�800�301�44�43 (ежедневно с 9:00 до 21:00).

Телефон отделения социального сопровождения граж�
дан Бюджетного учреждения Ханты�Мансийского автоном�
ного округа � Югры "Мегионский комплексный центр соци�
ального обслуживания населения": 8 (34643) 4�31�17.

Иностранные граждане, прибывшие на территорию
города, могут обратиться в отдел по вопросам миграции
ОМВД России по г. Мегиону по адресу: улица Свободы,
дом 40/1.

Телефон для консультаций по линии приобретения
гражданства РФ, получения разрешения на временное
проживание и вида на жительство в РФ: 8 (34643) 2�00�43.

Телефон для консультаций по вопросу постановки на миг�
рационный учет иностранных граждан: 8 (34643) 3�20�30.

Телефон для консультаций по вопросам устройства
детей в образовательные учреждения: 8 (34643) 9�66�58.

Телефоны для консультаций по вопросам постановки
на учет и получения медицинской помощи: 8 (34643) 3�32�
44; 8 (34643) 3�71�21.

ДЕПАРТАМЕНТ муниципальной собственности напо�
минает гражданам, проживающим в жилых помещениях
муниципального жилищного фонда на основании догово�
ров найма жилого помещения, об обязанности ежеме�
сячно, до 10 числа месяца, следующего за истекшим ме�
сяцем, вносить плату за пользование жилым помещени�
ем в установленном размере.

Плата за пользование жилым помещением для нани�
мателей жилых помещений по договорам социального
найма на территории города Мегиона установлена по�
становлением администрации города от 02.08.2018
№ 1597 в следующих размерах:

1. Дома капитального исполнения:
1.1 полное благоустройство � 14,78 руб. за 1 кв. м об�

щей площади жилья в месяц;
1.2 отсутствие одного из видов благоустройства (от�

сутствие централизованного горячего водоснабжения) �
14,29 руб. за 1 кв. м общей площади жилья в месяц.

2. Дома деревянного исполнения:
2.1 полное благоустройство � 13,79 руб. за 1 кв. м об�

щей площади жилья в месяц;
2.2 отсутствие одного из видов благоустройства � 13,30

руб. за 1 кв. м общей площади жилья в месяц.
Например, общая площадь занимаемого жилого по�

мещения � 40 кв. м в доме капитального исполнения с
полным благоустройством, плата за найм будет состав�
лять 40 кв. м х 14,78 руб. = 591,20 руб.

Обращаем ваше внимание, что в случае невнесения в
установленный срок платы за жилое помещение нанима�
тель уплачивает пени, которые начисляются за каждый
день просрочки в размере 1/3 от ставки рефинансирова�
ния, которая на сегодняшний день составляет 20%.

Дополнительную информацию вы можете получить,
обратившись по телефону: 8 (34643) 96�656 (*413#, *415#).

утверждении Правил указания информации в реквизи�
тах распоряжений о переводе денежных средств в уплату
платежей в бюджетную систему Российской Федерации".

Ревакцинацию от COVID�19
и поставки препаратов

для лечения щитовидной железы
В МЕГИОНЕ под председательством первого за�

местителя главы города Игоря Алчинова прошло засе�
дание муниципального оперативного штаба по предуп�
реждению завоза и распространения коронавирусной
инфекции на территории города.

Основной темой совещания стала ревакцинация от
COVID�19. Как было отмечено, на фоне снижения за�
болеваемости снизились темпы вакцинации и ревак�
цинации против коронавирусной инфекции. Хотя имен�
но сформированный коллективный иммунитет являет�
ся основным фактором ослабления инфекции, поэто�
му необходимо обеспечить своевременную ревакци�
нацию.

Для достижения максимального уровня коллектив�
ного иммунитета проходить ревакцинацию против но�
вой коронавирусной инфекции необходимо после 6 ме�
сяцев после перенесенного заболевания (в том числе
у ранее вакцинированных лиц) или после 6 месяцев
после предыдущей первичной вакцинации.

Главный государственный санитарный врач по го�
роду Нижневартовску, Нижневартовскому району и Ме�
гиону Азат Галиуллин напомнил об ответственности для
работодателей за нарушение требования по обяза�
тельной вакцинации отдельных категорий сотрудни�
ков.

Так, в соответствии с Постановлением Главного го�
сударственного санитарного врача по Ханты�Мансий�
скому АО � Югре № 8 от 8 октября 2021 года, если
работник предприятия без всяких на то оснований не
вакцинирован, ответственность за это возлагается на
работодателя. Наказание за такое нарушение � штраф
либо приостановление деятельности на срок до 90 су�
ток. Размеры штрафов для юридических лиц составят
200�500 тысяч рублей, для индивидуальных предпри�
нимателей и должностных лиц � 50�150 тысяч рублей.

Также была затронута тема дефицита препаратов
для лечения щитовидной железы. Дефицит медика�
ментов был вызван повышенным спросом потребите�
лей, люди стали скупать лекарства впрок. Между тем,
как сообщает Росздравнадзор по Тюменской области,
Югре и Ямалу, три производителя, которые поставля�
ют препарат в РФ, один российский и два иностран�
ных, не снизили объемы производства, а российский
производитель препарата их наоборот, увеличил. По�
этому в ближайшее время лекарства для лечения щи�
товидной железы должны появиться в аптеках � боль�
шая партия уже отгружена на региональные склады.

В АДМИНИСТРАЦИИ прошла встреча, участие в ко�
торой приняли глава города Олег Дейнека, директор де�
партамента территориального развития Александр Ра�
децкий и представители бизнес�сообщества Мегиона.

Предприниматели обсудили трудности, с которыми
им пришлось столкнуться в условиях введенных санкций,
и задали интересующие вопросы представителям адми�
нистрации. В свою очередь, Александр Радецкий озна�
комил управленцев с полным перечнем мер поддержки
бизнеса, которые реализует муниципалитет и автоном�
ный округ.

В соответствии с муниципальной программой по под�
держке и развитию малого и среднего предприниматель�
ства на 2019�2025 годы, предприятия, работающие в при�
оритетных для города направлениях или признанные со�
циальными, имеют право на получение субсидий. Напри�
мер, на возмещение части затрат на аренду нежилых по�
мещений, приобретение оборудования и программного
обеспечения, оплату коммунальных услуг для предприя�
тия и другие.

Подробная информация о мерах поддержки в рамках
муниципальной программы размещена на официальном
сайте администрации по ссылке https://admmegion.ru/
programs/municipal/predprinim2019/.

До 1 апреля в департаменте территориального раз�
вития идет прием документов на предоставление финан�
совой поддержки субъектам малого и среднего предпри�
нимательства.

Полный список региональных мер поддержки бизне�
са перечислен в прикрепленном документе.

Также на сайте "Мой Бизнес" можно ознакомиться с
антикризисными мерами государственной поддержки
бизнеса https://xn��90aifddrld7a.xn��p1ai/anticrisis

Ответы на дополнительные вопросы предпринимате�
ли города могут получить в департаменте территориаль�
ного развития по телефону 9�63�50.

Мегион снова в лидерах
ДЕПЭКОНОМИКИ Югры сформировал рейтинг каче�

ства проведения оценки регулирующего воздействия, экс�
пертизы и оценки фактического воздействия муниципаль�
ных нормативных правовых актов в 22 субъектах округа.

По результатам рейтинга Мегион вошел в группу с "Выс�
шим уровнем" и занял 3 место, улучшив позиции прежних
лет. В рейтинге 2020 года муниципалитет занял 7 место.

� Достичь высоких показателей удалось за счет активного
вовлечения мегионских предпринимателей в процесс обсуж�
дения. Представители нашего бизнес�сообщества голосо�
вали и оставляли комментарии на окружных ресурсах, они
высоко оценили работу по проведению оценки регулирую�
щего воздействия в Мегионе, � рассказала Галина Кобзева,
главный специалист отдела аналитической работы и прогно�
зирования управления экономической политики.

При формировании рейтинга особое внимание уделя�
лось качеству и результативности применения инструмен�
тов оценки регулирующего воздействия, а также мнению
предпринимателей�экспертов.

Напомним, что оценка регулирующего воздействия � это
процедура, в ходе которой специалисты анализируют про�
екты нормативных правовых актов и выявляют в них поло�
жения, приводящие к избыточным административным и
другим ограничениям для предпринимателей и субъектов
экономической деятельности, а также к необоснованным
расходам для бизнеса и бюджета.

Важной частью процедуры является проведение пуб�
личных консультаций, которые предполагают получение об�
ратной связи от представителей бизнес�сообщества, что�
бы еще на ранней стадии подготовки проектов нормативно�
правовых актов можно было выявить и устранить нормы,
которые могут помешать развитию бизнеса. Другими сло�
вами, более точно определить риски возникновения нега�
тивных эффектов от регулирования, рассчитать "издержки
соблюдения", которые дополнительно возникнут у субъек�
тов в связи с введением нового регулирования.

Департамент финансов и управление экономической
политики администрации Мегиона благодарят предпри�
нимателей города и команду администрации за активное
участие в развитии института оценки регулирующего воз�
действия.

ÏÐÈÇÛÂ-2022

Служить Отечеству
ПРЕЗИДЕНТ Российской Федарации Владимир

Путин подписал указ о весеннем призыве. Соответ�
ствующий документ опубликован на портале право�
вой информации.

Согласно указу, в Вооруженные силы (ВС) России
призовут 134,5 тысяч россиян в возрасте от 18 до 27
лет, не пребывающих в запасе. Отмечается, что при�
зыв пройдет в период с 1 апреля по 15 июля 2022
года.

В начале марта глава государства заявил, что сол�
дат�срочников и призванных на военные сборы ре�
зервистов не планируют отправлять на Украину для
участия в спецоперации Вооруженных сил России �
в ней задействованы лишь профессиональные воен�
ные. Кроме того, глава Минобороны Сергей Шойгу
подтвердил, что граждан, призванных на военную
службу этой весной, не станут отправлять в горячие
точки.

По словам главы Министерства обороны России,
число граждан, которых призовут на службу, меньше,
чем в прошлом году. Шойгу также поручил начать от�
правку новобранцев в войска в третьей декаде мая.

lenta.ru

ÄÅËÀÉ ÄÎÁÐÎ!!

Поможем Сашеньке!
САШЕНЬКА давно уже ждет это оборудование! А

цены, как видите, растут и не известно, что будет даль�
ше! Пока цена еще не увеличилась, необходимо собрать
450 000 рублей как можно скорее. Давайте поможем де�
вочке полноценно дышать!

Вы можете помочь Саше, сделав перевод любой сум�
мы на реквизиты фонда:

1. Воспользоваться СМС�сервисом Сбербанка "Мо�
бильный банк" и отправить сообщение: на номер 3434, в
тексте смс укажите Ребенку и сумму. Пример: Ребен�
ку100. В ответ вы получите запрос от вашего оператора с
инструкцией по подтверждению платежа на указанную
сумму. После успешного подтверждения деньги будут
списаны с вашего счета мобильного телефона.

2. Воспользоваться QR�кодом или кнопкой быстрого
платежа на сайте https://dobrobezgranic.ru/.

3.Карта СБЕРБАНК: 4276671875501089 (оформлена на
учредителя фонда Майбах Наталью Валерьевну).

4. Сделать перечисление на расчетный счет Фонда
Банковские реквизиты: Благотворительный фонд по�

мощи нуждающимся "Добро без границ" ИНН:
8603231235  КПП: 860301001  ОГРН: 1178600001744

Р/счет: 40703810267170000194  ПАО Сбербанк
к/с: 30101810800000000651  БИК: 047102651
Назначение платежа: "Благотворительное пожертво�

вание для ФИО ребенка. Без налога (НДС)".
Если у вас возникли вопросы можно позвонить по

телефону:8 (3466) 49�19�63.
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ОСАДКИСОЛНЕЧНО

Золотая медаль Александра Гетченко!

СОЛНЕЧНО

ВЕТЕР

Осторожно, мошенники!

ÂÀÆÍÎ!

Победа мегионских боксёров
ÑÏÎÐÒ

ÐÀÌÀÄÀÍ

ВЕТЕР

Ю�З � 1 м/с

ÏÎÃÎÄÀ

ÏÎËÈÖÈß

С 23 ПО 26 МАРТА в
городе Богданович Свер�
дловской области прохо�
дил XII областной тради�
ционный турнир по боксу,
посвящённый памяти уча�
стников локальных войн и
вооруженных конфликтов.

В соревнованиях при�
няли участие более 140
спортсменов из Сверд�
ловской области и Ханты�
Мансийского автономно�
го округа � Югры.

Результаты выступле�
ния мегионцев на турни�
ре:

Девушки � 1 место: Вы�
сочина Ангелина, Егорова
Екатерина и Еремина Ва�
лерия.

Юноши � 1 место: Фи�
даров Александр и Бон�
дарь Егор; 2 место � Гаса�
нов Ильяс.

Ребята тренируются
под руководством Евгения
Табаченко, Владимира
Занкевича и Алексея Мель�
никова.

Поздравляем юных
боксёров с отличным ре�
зультатом, желаем новых
побед!

В ХАНТЫ�МАНСИЙСКЕ завершились чемпионат и
первенство округа по пауэрлифтингу среди спортсменов
с нарушениями зрения и опорно�двигательного аппара�
та. В соревнованиях приняли участие 93 атлета из 16 му�
ниципалитетов округа.

Мегион представляли спортсмены МАУ “Спортивная
школа "Вымпел". Золотую медаль завоевал наш тяжело�
атлет Александр Гетченко!

Поздравляем спортсмена и его тренера Николая Гер�
мановича Мальцева с успешным выступлением!

Результаты соревнований пойдут в зачёт окружной
Параспартакиады.

admmegion.ru

Во  имя  Аллаха  Милостивого
и Милосердного!

Уважаемые мусульмане города Мегиона и поселка
Высокого!

Местная мусульманская религиозная организация
(Соборная Мечеть) города Мегиона поздравляет вас с
наступающим священным месяцем Рамадан, который
начнётся 2 апреля. Да поможет нам Аллах в этом месяце
посвящать свое время и проводить его с пользой на пути
Аллаха. Пусть Всевышний наделит вас Своей милостью.
Терпения, здоровья вам и вашим близким! Аминь.

Мир вам, милость Аллаха и Его благословение!

       С уважением и добрыми молитвами
имам�хатыб Мухаммадшариф�хазрат САНГОВ

Уважаемая Марина Дмитриевна КУЛИКОВА!
Поздравляем Вас с юбилеем!

Пусть Богом будет дом храним,
Пускай здоровье не подводит,
На все хватает средств и сил
И не бегут так быстро годы.
Восемьдесят пять ! солидный счет:
Есть чем гордиться и что вспомнить.
Пусть впереди удача ждет
И будут счастьем полны годы!

С уважением коллеги СЭС ОВЧАРЕНКО И.В.,
ГАЛИХАНОВА Д.Ф., ЛИПКИНА Н.А.,

ТЛЯШЕВА Х.М.

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

27 МАРТА в ОМВД России по г. Мегиону обратилась
местная жительница с заявлением на мошенников. Она
пояснила, что за день до обращения в полицию ей позво�
нили с незнакомого номера и представились сотрудника�
ми банка, где у потерпевшей оформлена дебетовая карта.

Звонившая сказала, что на имя женщины онлайн
оформляется кредит, и что необходимо все подтвер�
дить. Естественно, никакого кредита заявительница
оформлять не хотела. Пока аферистка "проверяла дан�
ные", жительница Мегиона включила на своём телефо�
не запись телефонного разговора.

"Проверив информацию", звонившая сказала, что
данные об этом факте будут переданы в правоохрани�
тельные органы и перевела потерпевшую на якобы от�
дел безопасности банка. В трубке заиграла фоновая
музыка ожидания, аналогичная той, которая бывает на
"горячей линии" различных организаций. Далее раз�
говор продолжил мужской голос "старшего финансово�
го эксперта отдела безопасности банка".

Мужчина поинтересовался, что произошло, и заяви�
тельница ответила � на её имя пытаются взять кредит. В
тот момент потерпевшая была уверена, что с ней разго�
варивают настоящие сотрудники банка, т.к. их речь была
хорошо поставлена, а также использовалась специаль�
ная терминология.

Аферист, чтобы вызвать больше доверия, проин�
формировал югорчанку об участившихся случаях мо�
шенничества и напомнил о том, что никому нельзя сооб�
щать свои данные. После этого он попросил её войти в
приложение банка и сообщить о последней совершен�
ной операции. Также мужчина отметил, что сумма заяв�
ки на кредит совпадает с суммой спецпредложения банка
� 457 000 рублей. Эта сумма и правда высвечивалась в
предложенных кредитах. Однако в разделе собствен�
ных счетов никакого кредита женщина не увидела.

На вопрос "Можно ли отменить заявку на кредит?" муж�
чина ответил, что нельзя, т.к. для этого необходимо кредит
оформить, а затем вернуть деньги в банк. Женщина пове�
рила незнакомцу и по его настоянию оформила кредит.

На следующий день аферист позвонил снова и ска�
зал, что для возвращения кредита необходимо восполь�
зоваться банкоматом. Он два раза торопил свою потенци�
альную жертву, что насторожило женщину. Она решила
позвонить на "горячую линию" банка и объяснить ситуа�
цию. В ответ специалист сообщил, что это были мошен�
нические действия и её кредит будет погашен досрочно.

Таким образом, материальный ущерб чуть не соста�
вил 590 000 рублей с учётом процентов кредита. Воз�
буждено уголовное дело по ч. 3 ст. 30 и ч. 3 ст. 159 УК РФ.

Если вы считаете, что с детьми обращаются
жестоко, звоните по телефону:

3�32�55 (Детская общественная приёмная);
3�21�75 (комиссиия по делам несовершенно�

летних и защите их прав в г.Мегионе);
2�33�50 (отдел опеки и попечительства);
112 (круглосуточно).

Номера телефонов
экстренных служб:

Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.

Отдел ФСБ РФ � 8 (3452) 461695.
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